

たんぽぽ



横川西小学校6学年 3月号 令和4年3月1日

卒業おめでとう

いよいよ卒業の月、3月になりました。子どもたちにとっては小学校最後の月です。

県内でもコロナウイルスがまだ収束しない中ではありますが、子どもたちにとっても、保護者の皆様にとっても、思い出深い卒業式となりますように、担任一同誠意を尽くして支援していきたいと思います。卒業まであとわずかとなってしまいましたが、子どもたちが自信や希望をもって中学校に進学できるように、引き続き励ましていきたいと思います。

保護者の皆様、6年の長い間、ご支援いただきまして、本当にありがとうございました。子どもたち一人ひとりの未来が、夢いっぱいには開くことを願っています。



3月の行事予定



月	火	水	木	金
	1	2	3	4
7	8	9	10 卒業式予行	11 卒業セレクト 給食
14	15	16 卒業生歓送のつどい 卒業式準備 B4日課 13:30 下校	17 卒業式 登校 (9:00~9:20)	18



3月の学習予定

国語	・ きみたちに伝えたいこと
社会	・ 世界の未来と日本の役割
算数	・ 開け！算数ワールド
理科	・ わたしたちの地球 ・ 自然とともに生きる
音楽	・ 音楽に思いをこめて
図工	・ 伝え方をたのしもう
家庭	・ 2年間の学習をふり返って ・ 中学校の学習に生かそう
体育	・ ゴール型ゲーム ・ フォークダンス
総合	・ 将来の夢をもとう



○キャリアパスポートについて

昨年度からキャリア教育の充実を図るために、文部科学省から「キャリアパスポート」が導入されました。本校でも、学校園で統一したファイルを購入し、活用しているところです。

このキャリアパスポートは、高校3年生まで継続して使用する物となっています。「キャリアパスポート」には、年度はじめや学期はじめの目標や年度末の振り返りの記録などをワークシートに記入し蓄積していきます。時にはご家族からのコメントをいただくこともあります。6年生は家には持ち帰らず、そのまま学校から中学校に引き継ぎます。

お知らせ

「学習内容定着度調査～学校生活についてのアンケート」の結果について（12月8日実施）

「学習内容定着度調査」の結果、国語、社会、算数、理科の4教科ともに、本校の平均点は市の平均点を下回っていました。5年生の時から比べると、市の平均に近づいていて、学年全体としては定着度が高まったと言えます。

今回学力が向上した理由として考えられるのは、

- ①子どもたち一人一人が集中して学習に取り組んでいること
- ②繰り返し問題に取り組み、粘り強く何度も復習していること
- ③習熟度別に授業を行うことで、それぞれの学び方に合った学習が展開できていたこと

などが挙げられます。日頃からのご家庭での協力もあり、家で自主学習にたくさん取り組んでいるお子さんも多くいます。今後中学校に向けて、小学校で身に付けた学習習慣を生かしてほしいと思います。

6年生を送る会

2月22日（火）に、1年生から5年生が、卒業を迎える6年生に感謝の気持ちを伝えるため、6年生を送る会を開いてくれました。

今年度は各学年からの気持ちのこもった動画のプレゼントがありました。6年生からは、お礼として手作りのぞうきんのプレゼントを行います。



卒業式について

★ 卒業式の時程について

- | | |
|-------------------|-------------|
| 卒業生登校 | 9:00～9:20 |
| 保護者受付 | 9:20～9:40 |
| （体育館に入ってご着席ください。） | |
| 卒業式 | 10:00～10:30 |
| クラス集合写真撮影 | 10:45～ |

※体育館で行います。保護者の方もお入りください。

★ 保護者用名札は、返却の必要はありませんが、中のカードは処分してください。

★ メール配信システムは、宇都宮市立の中学校へは、小学校から自動的に移され4月1日より引き続きご利用できます。



記念写真の郵送について

卒業式で撮る「個人写真」と卒業式後に撮るクラスの「集合写真」の2枚は、後日、学年委員さんが、郵送して下さいます。学年委員さん、お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

道徳コーナー

☆感謝の気持ちを忘れずに☆

先月行われた北京オリンピックでは、多くの日本人選手がメダルを獲得するなど活躍をしました。そんな選手たちのインタビューや会見の中で話されるのは応援やサポートなどで支えてくれた方々への感謝の気持ちです。周りの人たちの支援のおかげで自分が最高の環境でプレーできていることをしっかり理解しているからこそ、選手は強くあれるのです。子どもたちにも小学校生活を卒業までサポートしてくれたお家の方々をはじめとする、たくさんの人たちに感謝の気持ちをもって中学校に進学してほしいと思います。